



CGT Educ'Action Nantes Maison des syndicats, place de la gare de l'état, 44276 NANTES  
E mail : [cgteduc-nantes@orange.fr](mailto:cgteduc-nantes@orange.fr)  
Internet <http://educactionnantes.reference-syndicale.fr>

04/11/2020

A Monsieur le Recteur de l'Académie de Nantes  
copie à Monsieur le Secrétaire du CHSCT Académique

**Objet : Annulation de la campagne de vaccination contre la grippe**

Monsieur le Recteur,

Nous sommes alertés par des personnels qui s'étonnent de l'annulation soudaine de la campagne de vaccination initiée chaque année auprès des personnels des services académiques et des raisons invoquées.

La raison de cette annulation est motivée par « la **non livraison** des vaccins par le laboratoire auprès duquel (L'académie) a passé commande, du fait de la priorité donnée par les autorités sanitaires aux personnes fragiles au regard de la grippe (âge supérieur à 65 ans, personnes obèses avec un IMC supérieur ou égal à 40, femmes enceintes quel que soit le terme, personne exerçant une profession de santé, patient souffrant d'une maladie chronique, respiratoire, cardio-vasculaire, neurologique, rénale, métabolique ou immunitaire, personne ayant dans son entourage un nourrisson de moins de 6 mois prématuré ou présentant une pathologie).

Le message incite alors les personnels à prendre contact rapidement avec un médecin traitant.

Pourtant les autorités ministérielles déclaraient qu'il n'y avait pas lieu de s'inquiéter, qu'il y avait assez de vaccins pour tous ceux qui le souhaiteraient. Preuve en est que cela n'est pas le cas et que les agents publics font les frais de cette pénurie.

L'objectif de la vaccination proposée par l'Académie était, entre autres, d'éviter d'encombrer les cabinets médicaux, surtout dans le contexte sanitaire que nous connaissons. Cela a pu amener des collègues à ne pas solliciter leur médecin.

Le contexte de "confinement-travaillé" induit qu'une large part des collègues administratifs et techniques continuent à se rendre sur leur lieu de travail, à utiliser les transports en commun, à fréquenter des lieux partagés. Cette situation n'est donc pas sans risque sur le plan sanitaire pour la propagation éventuelle de virus.

Dans l'attente des réponses que vous pourrez apporter, veuillez recevoir Monsieur le Recteur, l'expression de notre attachement au service public d'éducation.

Pour le co-secrétariat de la CGT-Educ'Action  
Hervé Guichard